
   

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①デジタル化支援補助金（増額補正） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②中央公園第二期整備費 ③信用保証料補助金（増額補正） 
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         共栄カンパニー 

フォローを 

お願いします。 

くらしの相談 
担当者レポート No.09 

山本よしかつの取組 

① 令和３年度 6月補正予算 

産業建設委員会 

令和 3年度 市民フォーラム 

＜整備概要＞ 

【代表】 中村 孝浩 【幹事長】 日當 浩介 【政策審議会会長】 塩谷 雅樹 

・作元 志津夫 ・古木 吉昭 ・吉野 英国 ・鈴木 孝英 ・中尾 俊和 

・倉山 和之 ・山本 義勝 

【所管事項】 

・各種産業、労働行政、観光、道路、 

河川、交通、市街地再開発等 

豊田市議会議員 

ID:KABA（半角大文字） 

PW:2019（半角数字） 

どこの地域でどのような提案 

があるのか検索可能です！ 

https://consultation-of-living.appspot.com/ https://www.kabanet.org/ 
山本よしかつ KABANET アドレス 

豊田スタジアムを 

核としたスポーツ戦略と 

湛水機能の確保のため 

先行整備を事業化。 

くらしの相談検索システム 

中小企業の 

生産性向上・ 

イノベーション 

創出を促進する 

ためのデジタル 

機器等の導入に

対する補助金。 

多数の申請があり、 

多くの事業所の 

デジタル化加速に 

向け増額。 

3次元 CAD 

3次元測定機 

次期整備区域 

サッカーグランドを 

想定。令和 8 年の 

アジア大会を目指す。 

信用保証料とは･･･ 

中小企業が、市中金融機関から融資を受ける際に、 

信用保証協会に保証を委託する料金。 

令和 2 年度に新型コロナ 

ウイルスの影響を受ける 

中小企業等に対して 

信用保証料を補助。 

緊急経済 

対策延長に 

伴う不足額 

の補正。 

 

今回は令和 3年度の体制と、6月議会の 

議案・補正予算について記載しました！ 

今年度の常任委員会は、産業建設委員会です。 

先行整備区域 

https://consultation-of-living.appspot.com/
https://www.kabanet.org/


 

 

①学校施設保全改修工事 

 

②豊田スタジアム長寿命化改修工事 ③放課後児童施設の整備 

 

 

【五ヶ丘第１自治区 ちょい悪おやじの会】 

 

 

 

 

 

 

【児ノ口公園ギバー隊】 

【益富地区子ども食堂 さくらんぼ】 

 

 

 

 

 

 

【五ヶ丘 1丁目 地域猫の会】 

 

【元町工場三層会 恩返し活動】 

 

 

 

 

 

 

【全トヨタ労連支援労働組合 訪問】 

 

 

「山本よしかつ」は、皆様の身近な存在として、どんな小さなご意見にも耳を傾けます。 

③ その他の活動 

【相談内容】 

元町工場柿本 Pから南側に行き、交差点に出る際、 

左右の見通しが悪く、交通事故の恐れがある。 

地元議員・区長に協力してもらい、上の写真の様にカーブミラーを設置。 

一時停止線にて左右の確認をしやすくなる様に改善。 

【改善】 

「ちょい悪おやじの会」の皆さんと森林の樹木を整備。 「児ノ口公園ギバー隊」の皆さんと代掻き・田植えを実施。 

【対象学校】 

・小清水小学校 

・堤小学校 

② ６月議会 議案 

④ くらしの相談 

開閉式から 

固定式へ 

外壁鉄部 

【工事内容】 

①外壁および固定屋根鉄部の塗装 

②開閉式屋根機能の見直し（固定式へ） 

放課後児童施設の老朽化対策、 

参加児童の増加による 

規模拡大を目的に 

施設を整備。 

学校施設の改善・ 

省エネ化を図るために 

校舎棟等を改修。 

①屋根②外壁③内部 

④トイレ⑤照明⑥給排水 

【対象学校】 

・梅坪小学校 

・前山小学校 

・末野原中学校 

・益富中学校 

・若園中学校 

今回はコロナ禍を考慮し、パントリー（食材等提供配布）で開催。 飼い主のいない猫を地域で管理するため、捕獲の準備を実施。 

地域猫とは･･･飼い主のいない猫を地域で管理。 

去勢をおこない、今以上増やさない活動を実施。 

元町工場三層会の皆さんと一緒に、工場周辺の清掃を実施。 ご支援して頂いています各支援労組の委員長へご挨拶。 


